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船橋市在宅医療支援拠点ふなぽーと

私が、医師会の会長を拝命してから今年で3期目になります。「ふなぽーと」が開設さ

れたのは私がまだ副会長であった7年程前、在宅医療支援拠点の愛称決定方法を医

師会執行部で考え、市民の皆様から募集をし、選んだことが昨日のように思い出されま

す。最初は手探り状態で始めた業務も徐々に身につき、何度か職員の入れ替わりも有

りましたが、相談件数も増え、一定の評価を受けるまでになりました。

そして昨年度から、介護人材バンクも業務に加わり、人材の募集のみならず、人材育

成や、資格取得の手助け等、仕事は増えるばかりですが、職員一丸となって、業務に邁

進してくれると信じて疑いません。

より多くの市民の皆様に在宅医療について知って頂き、必要な時は「ふなぽーと」に、

気軽にご相談頂けたら幸いに存じます。

何かあったら「ふなぽーと」、困った時には「ふなぽーと」。ちょっと大袈裟かも知れません

が、市民の皆様の目線で業務に務める、そんな組織であって欲しいと願っています。

船橋市医師会 会長
寺田医院 院長
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★お気軽にお問い合わせください

令和 4年（ 2 0 2 2年）度
第 1回船橋在宅医ネット研修会が開催されました！

令和4年5月19日（木）に開催されました。「乳がん検診の基本
的知識～みなさんは適切な乳がん検診を受けていますか？～」と題
して、いたくら乳腺クリニックの遠藤まり子院長より講義していただき
ました。前回の寺田医師会長から耳鼻咽喉科関連の専門領域の
講義を賜った際、聴講者からのアンケートで専門領域の講義を聴く
機会が少ないから今後も実施してほしいといったご意見があり、今
回は同法人の理事長で、船橋市医師会理事の梶原崇弘先生より
ご紹介頂きました。講義は大変わかりやすく、画像を用いての症例も
あり、医師をはじめ、コメディカルにも非常に有意義な時間となりまし
た。ふなぽーとのホームページに当日の講義の様子をアップロードし
ておりますので、そちらもぜひご覧になってください！

ふなぽーとの担当理事が変更になりました！

はじめまして、4月に着任しました。病院勤務を経て、訪問看護には約15年、従事して
いました。現場がほとんどでしたので、戸惑うことも多々ありますが、皆様に教えていただき
ながら、少しでもお役に立てるよう頑張りたいと考えています。よろしくお願いいたします。

在宅医療支援拠点ふなぽー と 看護師だ よ り

訪問看護認定看護師 髙橋 惠子

寺田会長が他の執務のためご出席が叶わなかったことが大変残
念でした…。鳥海先生の比較的セーブされた（？）開会の挨拶
も中々見ることができないので、それはそれで新鮮でした！

拠点事業を市より受託して早7年が経過し
ようとしています。現在の中村副会長が初代
担当理事として就任し、その後、宮川理事、
土居副会長に担当していただき、今回は
「にじの空クリニック」の大塚佳子理事が担当
してくださることになりました！寺田会長をはじ
め、各理事や監事、事務局事務員の皆様と
協働して作り上げてきたふなぽーと。
引き続きよろしくお願いいたします。
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